

“SARAHÍ NO PUEDE SEGUIR ESPERANDO”:

Alcalde llama a apoyar a joven curicana que necesita operación urgente

CURICÓ. El alcalde George Bordachar manifestó públicamente su apoyo a la campaña solidaria en beneficio de Sarahí, una joven curicana de 14 años que padece una compleja condición médica y necesita una operación urgente de cadera, que tiene un costo aproximado a los 21 millones de pesos.

La madre de Sarahí, Carmen Puelma, ha recurrido a la solidaridad a lo largo de la provincia para enfrentar esta difícil situación, ya que, según contó, llevan más de seis años en lista de espera en Teletón, y deben esperar al menos dos años más para que se concrete la intervención quirúrgica. Sin embargo, los dolores de Sarahí se han vuelto insostenibles, y la única alternativa viable para su recuperación es operarla de forma particular.

“Mi hija ya no aguanta los dolores, yo he subido video a mis redes sociales, están todos al tanto de mi hija, de todo lo que ella sufre y pasa y lamentablemente tengo que operarla en forma particular y me sale casi 21 millones y en este momento no los tengo”, dijo Carmen Puelma.

“LUCATÓN SOLIDARIA”

La familia de Sarahí se ha propuesto realizar distintas actividades para reunir fondos, como rifas, completadas y una “Lucatón Solidaria”. Para colaborar, todas las personas pueden hacerlo directamente mediante transferencia a los siguientes datos:

Nombre: Carmen Puelma,
 RUT: 16.279.719-0,
 Banco: Banco Estado,
 Tipo de Cuenta: Cuenta Corriente, Número: 42500251799.

Con el objetivo de que la joven curicana pueda mejorar prontamente su calidad de vida, el alcalde George Bordachar reiteró su compromiso con esta causa e instó a la comunidad a ser partícipe de la recuperación de Sarahí. “Hago un llamado a las

- La familia necesita reunir 21 millones de pesos para una cirugía que no puede seguir esperando.



Sarahí necesita urgente una operación de cadera.

agrupaciones sociales, juntas de vecinos, empresas, clubes deportivos y a toda la comunidad curicana a unirse y demostrar que somos una ciudad solidaria. Sarahí no puede seguir esperando”, sostuvo el alcalde.

DIAGNÓSTICO

La situación de Sarahí, quien padece parálisis cerebral, tetraparesia espástica, epilepsia, esofagitis, escoliosis severa y trastorno deglutivo severo, entre otras patologías complejas, requiere de la solidaridad de todos. El tiempo apremia y cada aporte es crucial para mejorar su calidad de vida.

DESTACADOS CARTELERIA 



TEMPORADA MÚSICA 2025

CONCIERTO VIENÉS

WIENER KAMMERSYMPHONIE (AUSTRIA)

VIERNES 27 DE JUNIO DE 2025 19:30H

TRM Y FUNDACIÓN PRO DESARROLLO DEL MAULE, PRESENTAN AL PRESTIGIOSO QUINTETO DE CUERDAS FUNDADO EN VIENA







LA PRENSA
 El Diario de la Región del Maule
 1 de 8 p. edición del 2025